

生徒会新聞

発行
茨木工科生徒会
発行日
令和2年8月7日

今年の夏は公立高校大会と工業

高校大会、秋季大会（9月）が行わ

れます。秋季大会はコロナ対策とし

て、観客を保護者のみで行うそうで

す。皆で一緒に応援しましょう！



夏の大会に向けての意気込みをお聞きしました。

☆ 野球部キャプテン ☆ 島尻 脩冬君

最後の夏は負けてしまつて、すごく悔しかったのですが、今回特別に工業校大会に3年生が出られる事になったので、そこで夏の悔しさを晴らせたいです。

応援してくれた人達ありがとうございます。応援してくれました。今後とも野球部の応援をお願いします。

☆ 野球部主顧問 ☆ 東郷先生

いつも応援ありがとうございます。何事にも一生懸命に取り組む姿は素晴らしいと思います。また、引き続き皆さんのサポート、応援をお願いします。

☆ 野球部監督 ☆ 大枝先生

野球を通して男を磨くクラブです。経験者、未経験者、性別問わず高校野球に興味のある人は体験に来て下さい。

☆ 野球部顧問 ☆ 苗木先生

今回の夏季大会は悔しい結果に終わってしまいましたが、その悔しさを胸に次の学区大会・工業大会に向けて日々練習していきます。応援よろしくをお願いします。

小瀬良先生

夏の大会は昨今の情勢もあり思った練習が出来ない中での試合でした。

しかし、野球が出来る喜びを感じることができたのではないかと思います。新チームとなり、日々できることを工夫し練習に励んでいます。これからも応援よろしくをお願いします。